
令和５年第４回定例会質問事項 
 

質問１ 釣   昭 彦 議員 

 １ 市民の安全安心な生活や生命を守る対策について 

  (1) 犯罪行為等の抑止力向上に向けた防犯カメラの設置について 

  （2）道路舗装部分の陥没や道路側溝蓋の整備について 

 ２ 観光地の今後の取組みについて 

  (1) 観光地の公衆トイレの整備について 

（2）観光客のリピーター率向上に向けた取組みについて 

 

 

質問２ 安 田   哲 議員 

 １ 「こども大綱」の策定を踏まえた赤穂市の「こどもまんなか社会」の実現に向け 

  た取組みについて 

  (1) 令和６年度予算編成における対応について 

  (2) 「こども大綱」を踏まえた令和６年度予算における子ども・子育て支援施策の 

拡充・強化について 

  (3) こどもの居場所づくりについて 

 

 

質問３ 中 谷 行 夫 議員 

 １ 生ごみの減量化・資源化の取組みについて 

  (1) 生ごみの減量化対策の現状と課題について 

  (2) 家庭用ディスポーザーの導入について 

 ２ 赤穂大橋線、唐船線の今後の取組みについて 

  (1) 進捗状況について 

  (2) 赤穂大橋線道路整備に伴う道路計画について 

（3）唐船線の今後の進め方について 

 ３ 密集住宅市街地整備促進事業について 

(1) 進捗状況について 

(2) 尾崎３号線の未買収地の整備について 

 ４ 赤穂大橋の架け替え計画について 

(1) 赤穂大橋の現状について 

(2) 具体的な架け替え時期等について 

 

 



質問４ 家 入 時 治 議員 

 １ バーベキュー、デイキャンプができる場所の設置について 

(1) 千種川河川敷緑地、野中・砂子公園、武家屋敷公園等の利用について 

(2) 大塚海岸の利用について 

 ２ 赤穂城跡三之丸に季節に応じた花の植栽について 

 ３ 令和６年度予算編成方針について 

 

 

質問５ 山 田 昌 弘 議員 

 １ 児童生徒数の減少について 

  (1) 児童生徒数の推移について 

  (2) 児童生徒数減少の影響について 

  (3) 今後の対応策について 

 ２ 高齢者福祉について 

(1) 第８期高齢者保健福祉計画及び介護保険事業計画について 

(2) 介護人材の確保について 

 

 

質問６ 前 田 尚 志 議員 

 １ 農業振興の取組みについて 

  (1) 農業従事者に対する支援について 

  (2) 耕作放棄地対策について 

 (3) 鳥獣被害対策の取組みについて 

(4) 農道法面の草刈りについて 

 ２ 安全・安心な公園の利活用について 

  (1) 赤穂城南緑地内の公園灯の増設について 

  (2) 赤穂城南緑地内の相撲場について 

(3) 緩衝緑地（グリーンベルト）内園路の舗装について 

 

 

質問７ 田 渕 和 彦 議員 

 １ 大規模災害に備え国道２号の４車線化について 

(1) 赤穂市内への緊急輸送路を確保するための国道２号の４車線化について 

(2) 国道２号相生有年道路工事計画を県境まで延伸することを上郡町と共に国道 

２号（姫路市～上郡町）改修促進協議会に諮ることについて 

 



 ２ 市道楢原線について 

(1) 千種川広域河川改修事業完了後の市道の整備について 

(2) 幅員狭小箇所の整備と枝木の伐採について 

 ア 放亀山裾の市道側溝に蓋をするなど脱輪対策について 

 イ 楢原地区上所から野田区間の側溝対策について 

 ウ 放亀山裾の枝木の伐採について 

(3) 国道２号から放亀山裾までを２車線化することについて 

 ３ 市民病院の経営改善に向けた取組みについて 

(1) 入院患者に見合う病床運営について 

ア 病床数の検討について 

イ 病棟数の削減について 

(2) 外来診療について  

 ア 夜間・休日の一般外来診療について 

   イ 地域医療支援病院としての逆紹介率について 

 

 

質問８ 深 町 直 也 議員 

 １ ２０２４年４月以降の赤穂市の公共交通（路線バス・コミュニティバス）につい 

  て 

  (1) １００円から２００円への運賃値上げについて 

  (2) ゆらのすけの増車・増便の検討について 

(3) フリー降車区間の検討について 

 ２ 福浦採石場の現状について 

(1) 県と共に業者側に指導はできないか 

 

 

質問９ 前 川 弘 文 議員 

 １ 多文化共生社会の実現に向けた取組みについて 

(1) 外国人を対象としたごみの分け方と出し方の啓発について 

(2) 外国人を対象とした防災対策について 

 ２ 官民連携によるごみ減量に向けた再利用と再資源化の促進について 

(1) 家具や家電等の再利用の促進について 

(2) 不用パソコンや使用済小型家電等の再資源化について 

 ３ 頼れる身寄りがなくても安心して暮らせる地域づくりについて 

 ４ マイナンバーカードと一体化した「マイナ保険証」の利用促進について 

 ５ 帯状疱疹ワクチン接種費用の助成について 



６ 特別支援学校に通う児童・生徒の放課後等の支援について 

 

 

質問１０ 山 野   崇 議員 

 １ さらなる基金の利活用について 

 

 

質問１１ 荒 木 友 貴 議員 

 １ ジェンダー平等推進に向け、市全体で積極的に取り組む必要性について 

(1) 各種審議会等の女性委員比率１９.２％に対する評価及び女性委員推薦に関す 

る市の働きかけの実施効果について伺う 

(2) 防災会議の女性委員比率を上げるため、市長による任命・指定枠の積極的な運 

用及び女性の参画を促す条例改正を行う必要があるのではないか 

(3) 「第３次赤穂市男女共同参画プラン策定にかかるワークショップ」で行われ 

た多様な立場の人々による意見交換の機会の継続・拡充が必要ではないか 

 ２ 獅子舞等の伝統文化の記録保存・継承の今後の展開について 

(1) 令和５年度赤穂市伝統文化祭が中止になった経緯と今後の方向性、事業完了 

予定について伺う 

(2) 獅子舞等の計画的な記録保存のため、地域との密な調整の必要性と実施状況 

について伺う 

(3) 詳細な記録映像の管理状況とそれを用いた獅子舞等の伝承・後継者育成の実 

施について伺う 

(4) 普及版映像の分かりやすい公開方法の検討を進めるべきではないか 

(5) コミュニティ・スクール事業として獅子舞等地域の祭りを活用することに対 

する評価と、今後の赤穂市独自の総合的な学習の展開について考えを伺う 

 ３ 議会答弁における市長判断の明示について 

(1) 市政に対する発展的な議論を行うため、一般質問・代表質問の再質問等の際に、 

市長が自らの見解や判断、将来に対する方向性を積極的に答弁することにより明 

示する必要があるのではないか 

 

 

質問１２ 南 條 千 鶴 子 議員 

 １ プレコンセプションケアの取組みについて 

(1) プレコンノートの活用について 

(2) 助産師が行う命の授業とプレコンセプションケアの理念を踏まえた学校教育 

について 



 ２ 献血の推進について 

(1) 赤穂市における献血の推進について 

(2) 学校における献血の啓発について 

 ３ 誰でもゲートキーパーを目指す取組みについて 

(1) ゲートキーパー研修について 

(2) 悩み事別相談窓口一覧の作成について 

 ４ 投票支援カード導入に向けての取組みについて 

 

 

質問１３ 瓢   敏 雄 議員 

 １ ノーネクタイ勤務の通年実施は時期尚早ではないか 

 ２ 「東京あこうのつどい」について 

(1) 参加者数はどのように判断しているか 

(2) 大学生の参加はどのようになったか 

(3) ＵＪターンや移住の希望者の参加について 

 ３ 「ＮＨＫ大河ドラマ」の誘致について 


